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N I E D E R S C H R I F T  
14. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung, 
Kultur und Sport der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Luckenwalde – 
Wahlperiode 2014 - 2019 

 Sitzungstermin: Mittwoch, 07.09.2016 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 18:59 Uhr 

 Sitzungsort: Stadt Luckenwalde, Markt 10, Sitzungssaal, 14943 
Luckenwalde 

 

Anwesend: 
 Vorsitzender-  
Herr Thomas Herold 

 

 Mitglieder-  
Frau Sabine Bölter 

 

Herr Hans Buchner  
Herr Christoph Guhlke  
Herr Bert Lindner  
Frau Dr. Heidemarie Migulla  
Herr Felix Thier  
Frau Nadine Walbrach  
 Sachkundige Einwohner- 
 Frau Gabriele Blazy 

 

Herr Stefan Pinkawa  
 Bürgermeisterin-  
Frau Elisabeth Herzog-von der Heide 

 

 Verwaltung-  
Herr Tomas Blümel 

 

 Gäste-  
Herr Dirk Heinze 

 
Präsident  FSV 63 Luckenwalde,  
bis 18:51 Uhr 

 Schriftführerin-  
Frau Andrea Rottke 

 

 

Abwesend: 
 Sachkundige Einwohner-  
Herr Marko Ott 
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Tagesordnung: 

I. ÖFFENTLICHER TEIL: 

 1.  Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
der Anwesenheit 

 

  
 2.  Einwohnerfragestunde  
  
 3.  Einwendungen gegen die Niederschrift des öffentlichen Teils 

der Sitzung vom 29.06.2016 
 

  
 4.  Feststellung der Tagesordnung  
  
 5.  Vorstellung der Sanierung des Kunstrasenplatzes im 

Werner-Seelenbinder-Stadion durch den FSV 63 
 

  
 6.  Anfragen von Ausschussmitgliedern  
  
 7.  Informationen der Verwaltung  
  
 8.  Informationen des Ausschussvorsitzenden  

II. NICHT ÖFFENTLICHER TEIL: 

 9.  Einwendungen gegen die Niederschrift des nicht öffentlichen 
Teils der Sitzung vom 29.06.2016 

 

  
 10.  Feststellung der Tagesordnung  
  
 11.  Anfragen von Ausschussmitgliedern  
  
 12.  Informationen der Verwaltung  
  
 13.  Informationen des Ausschussvorsitzenden  
  

 

I. Öffentlicher Teil 

 
TOP  1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der 

Anwesenheit 
 

  
Herr Herold eröffnet die 14. Sitzung des Ausschusses für Bildung, Kultur und Sport. Die 
Ladung erfolgte ordnungsgemäß. Zu Sitzungsbeginn sind acht Mitglieder anwesend.  
 
 
TOP  2. Einwohnerfragestunde  
 
TOP  2.1. Danksagung der Direktorin der Ernst-Moritz-Arndt-

Grundschule 
 

 
Frau Ulrike Heinze, Direktorin der Ernst-Moritz-Arndt Grundschule bedankt sich im Namen 
aller Lehrer und Eltern für die Sanierung des Schulgebäudes. Dank des eingebautem 
Lärmschutzes war es möglich, ein fast gehörloses Kind einzuschulen.  
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TOP  2.2. Erhöhung Zuschuss zum Kletterturm der Arndt-

Grundschule 
 

  
Die Elternsprecherin der Ernst-Moritz-Arndt-Grundschule, Frau Daniela Funke erklärt, dass 
beim Sponsorenlauf der Schule eine Summe von 7.000 Euro zusammengekommen sei.  
Daher würde sich der Zuschuss zum geplanten Kletterturm auf 2.000 Euro erhöhen. 
 
Frau Funke würde gern wissen, wann mit der Umsetztung zu rechnen sei.  
 
Herr Blümel kann hierzu noch keine Aussage treffen.  
  
 
TOP  3. Feststellung der Tagesordnung  
  
bestätigt 
 
  
TOP  4. Einwendungen gegen die Niederschrift des 

öffentlichen Teils der Sitzung vom 29.06.2016 
 

  
keine 
  
 
TOP  5. Vorstellung der Sanierung des Kunstrasenplatzes im 

Werner-Seelenbinder-Stadion durch den FSV 63 
 

  
Herr Blümel erläutert die Entstehung des Kunstrasenplatzes im Werner-Seelenbinder-
Stadion und gibt Aussagen zum jetzigen Zustand und erklärt die Zusammensetzung der 
Kosten für die Sanierung der Kunstrasenfläche. Die Präsentationsbilder- und darstellungen 
liegen der Niederschrift als Anlage bei.  
 
Herr Dirk Heinze, Präsident des FSV 63 Luckenwalde, gibt Auskunft über den aktuellen 
Stand des Fördermittelantrages, so sei der Antrag durch die Vorprüfung gegangen und dort 
für förderfähig erklärt worden. Momentan sei der Antrag in der Tiefenprüfung und wird 
zeitnah ans Ministerium weitergeleitet. Ziel sei es, die Umsetzung der Sanierung in den 
Sommerferien 2017 durchzuführen.  
 
Herr Blümel fügt hinzu, dass schnellstmöglich nach Fördermittelgenehmigung die 
Ausschreibungen beginnen sollen, da es nur wenige spezielle Firmen gäbe, die solche 
Arbeiten durchführen können. Ferner wird das entsprechende Material immer nur für jeden 
Auftrag speziell angefertigt, wobei die Herstellungszeit ca. 3 Monate beträgt.  
 
- Herr Heinze verlässt die Sitzung.  
  
 
TOP  6. Anfragen von Ausschussmitgliedern  
  
TOP  6.1. Stand Kitabeitragsberechnung  
  
Herr Guhlke fragt nach dem aktuellen Stand der Kitabeitragsberechnung.  
 
Frau Herzog-von der Heide informiert, dass sich beim Landkreis Teltow-Fläming eine 
Arbeitsgruppe gebildet hat und deren Arbeit und Entscheidung abgewartet wird. 
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TOP  6.2. Antwortschreiben des Ministerpräsidenten zum 
"Stundenausfall und Aufstockung der Lehrkräfte" 

 

  
Frau Dr. Migulla antwortet auf die Frage von Herrn F. Thier, wie mit dem Antwortschreiben 
des Ministerpräsidenten des Landes Brandenburg weiter verfahren wird, dass dies nicht in 
den Aufgabenbereich der Verwaltung fällt, sondern durch die Stadtverordnetenversammlung 
angefragt und weiter zu behandeln sei. Sie wird, zusammen mit Frau Bölter und Frau 
Walbrach, das Angebot eines persönlichen Termins wahrnehmen und dann in der 
Stadtverordnetenversammlung darüber berichten.  
  
 
TOP  6.3. Möglichkeit des Beitritts in einen Sportverein für 

Flüchtlinge 
 

  
Herr Buchner fragt, welche Möglichkeiten ein Flüchtling habe, um einem Sportverein 
beizutreten, denn die Zahlung von Mitgliedsbeiträgen nicht möglich sei.  
 
Herr F. Thier informiert, dass die Vorstände der jeweiligen Sportvereine immer die 
Möglichkeit haben, ein Mitglied beitragsfrei zu stellen.  
 
Frau Herzog-von der Heide erklärt, dass für solche Fragen auch Frau Habelmann als 
Ansprechpartnerin da ist.   
  
 
TOP  6.4. Sachstand Kita Neubau  
  
Auf die Frage zum Sachstand Kita Neubau von Herrn Guhlke, antwortet Frau Herzog-von 
der Heide, dass es keine neuen Erkenntnisse gäbe. Sobald sich Neuigkeiten ergeben, 
werden die Stadtverordneten umgehend informiert. 
 
 
TOP  7. Informationen der Verwaltung  
  
keine 
 
  
TOP  8. Informationen des Ausschussvorsitzenden  
  
keine 
 
- Die Nichtöffentlichkeit wird um 18:58 Uhr hergestellt.  
  
 
 
Thomas Herold  Andrea Rottke 
Vorsitzender  Schriftführerin 
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